



# Nice Appartement à vendre (06000)

Pièces                   **3 Pièces**  
Superficie              **58 m<sup>2</sup>**  
Référence              **86170691**  
Prix                     **315 000 €**

Nice mont boron, dans un secteur très prisé et recherché, venez découvrir cet agréable 3 pièces en dernier étage à rafraîchir dans un immeuble niçois fraîchement ravalé, d'une superficie de 56 m<sup>2</sup> carrez, avec une vue imprenable sur la ville, la mer et la colline du château. Exposé sud-ouest, cet appartement est baigné de lumière grâce à ses nombreuses ouvertures et une belle hauteur sous plafond. Il est composé d'une grande entrée donnant sur un séjour, une cuisine séparée avec possibilité d'ouverture, une salle de douche et 2 très belles chambres. Cet agréable appartement se trouve dans un ...

*Nice mont boron, in a highly sought-after area, come and discover this pleasant top-floor 3-room apartment in need of refurbishment in a newly refurbished building in nice. It has a surface area of 56 m<sup>2</sup> carrez, with unobstructed views over the city, the sea and the castle hill. Facing southwest, this apartment is bathed in light thanks to its many windows and high ceilings. It comprises a large entrance hall opening onto a living room, a separate kitchen that can be opened, a shower room and 2 bedrooms. This pleasant apartment is located in a quiet, leafy setting. You're sure to fall in love ...*

## REUSSITE IMMO NICE

6 rue Massenet - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

